



CONMEMORACIÓN DEL VIII CENTENARIO DE LA INSTITUCIÓN ACADÉMICA

Un acontecimiento para situar a la Usal a la cabeza de Europa

El secretario general de Universidades, del Gobierno español, Marius Rubiralta, explicó ayer, al término de la reunión de la Comisión Ejecutiva para la conmemoración del VIII Centenario de la creación de la Universidad de Salamanca, que los pasos que se van a ir dando a partir de ahora intentarán lograr que la celebración sea “fundamental en Europa”, como ya sucediera con Oxford, París y Bolonia.

A juicio de Rubiralta, la conmemoración del 800 aniversario de la institución académica salmantina debe servir para situar a la Usal “en un punto europeo estratégico que, además, encaje en

el espacio iberoamericano del conocimiento”. Para ello, uno de los socios cuya colaboración buscan la Usal y el Gobierno es el Observatorio Carta Magna, fundado por la Universidad de Bolonia, clave en las conmemoraciones de la institución académica italiana, la más antigua de todo el Continente y una de las más prestigiosas aún hoy en día.

En este sentido, el presidente de la Comisión Ejecutiva del 2018 y representante de la Sociedad Estatal para Exposiciones Internacionales, José Eugenio Salarich, recalcó que la conmemoración del 2018 será un “homenaje a toda la universidad española” y que

se estructurará en tres ejes: el de la conexión europea; el de la relación con Iberoamérica y el español. Salarich reiteró que el Gobierno mantiene un “interés básico” en la celebración.

Una conmemoración, explicó, que “no es solo para 2018” sino que ya “hemos comenzado a celebrar” diseñando y poniendo en práctica las “principales líneas de actuación” del proyecto, gracias al “consenso” establecido entre todas las administraciones participantes: el Gobierno central, la Junta de Castilla y León y el Ayuntamiento; además, claro está, de la Universidad.

Precisamente, una de las prin-

cipales novedades de la reunión de ayer fue la incorporación del director general de Universidades de la Junta (Juan Casado) a la Comisión Ejecutiva del 2018, para reforzar la colaboración del Gobierno regional en la efeméride. Hay que recordar que el presidente de la Junta se comprometió recientemente a financiar la mitad de los proyectos del 2018.

Por su parte, el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, se mostró satisfecho de la “fructífera” reunión mantenida ayer, que permitió “avanzar en el desarrollo” de los proyectos del 2018 y en su relación con el Campus de Excelencia Internacional.